



Diputados de Morena se reunirán con Sheinbaum “para apapacharla”

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Por cambios que se preparan al dictamen, la mayoría de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados anunció que pospusieron para la próxima semana la discusión y votación de la reforma que desaparece a los órganos autónomos y técnicos de la administración pública federal.

“Por este proceso tan legislativo y la discusión tan prolongada, hemos decidido pasar para el miércoles de la próxima semana la discusión de los organismos autónomos”, explicó el coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal.

No obstante, aclaró que “les adelantó que ese mismo miércoles, probablemente tengamos la comparecencia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, para que nos explique los criterios económicos y el proceso que se llevará a cabo” del Paquete Económico 2025.

SE DISCUTIRÁ LA SIGUIENTE SEMANA

Aplazan debate sobre extinción de autónomos; “mejorarán” el dictamen



Saludo. Ricardo Monreal, líder de Morena en la Cámara de Diputados, ayer.

“Es probable que el próximo miércoles tengamos esas dos sesiones para estos dos temas. Pero el dictamen no está retirado, simplemente se está revisando para mejorar el

NIEGAN.

Diálogo entre la Presidenta y la bancada de Morena “no tiene nada que ver” con el dictamen a los autónomos, afirma Monreal.

contenido del dictamen”, indicó.

“No puedo adelantar nada, pero es probable que haya modificaciones”, “hay que esperar, porque todavía no están concluidos los acuerdos”, indicó.

En este marco, informó que este jueves la bancada de Morena en San Lázaro tendrá una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, “para conversar, platicar y apapacharla”.

Sin embargo, aclaró que no será para consultarla sobre las modificaciones al dictamen—debido a que ella propuso hacer ajustes para fusionar la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) con el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) y crear un organismo único independiente pero no autónomo constitucionalmente—. “No tiene nada que ver”, insistió.

“Yo me he reunido con integrantes y comisionados de casi todos los órganos. Incluso, algunos de los estados me han solicitado audiencia y de ahí ha surgido la inquietud de modificar y de enriquecer el dictamen. Pero no, no tiene nada que ver con la doctora Sheinbaum”, remarcó.